
 

～投資と香港と私～ 

(パクリではありません笑) 

 

ガチ勉２期生 K です。 

今回、「ガチ勉」から急遽、提案されたプロジェクトにて香港へ渡航してきた事について 

少々レポートを記してみます 

 

レポートと言うより、ほぼ旅行記になるかと思います(;^ω^) 

 

ガチ勉を少しずつ、自分のペースで進めていく中 

ある日 22:34、丸本さんより一通のメールが届く… 

 

題名「号外 今すぐ見てね!」 

 

ん? Σ(ﾟДﾟ) 

 

正直、松永さんや、丸本さんから来るメールは、殆どいつも中身が濃いので、今更、不思

議にも思わないのだが… 

この時ばかりは、「なんかいつもと違うぞ…」と感じました 

 

早速、iphone から、ガチ勉サイトを覗いてみる 

 

その名も「PROJECT ～香港で遊ぼう!～」 

 

…そのまんまんやないか (; ･`д･´) 

というのが、第一印象 

 

動画を見て…すぐにピンと来ました 

 

何故なら、ガチ勉の勉強を進めていく中で 

自らのアンテナが少しばかり広がっており、日々のニュースなどから 

入ってくる情報に関しても、今までとは異なり、自分なりに色々な角度から 

考えるようになっていたからである。 

 



 

この直近で、自分の中で考えさせられていたのが「預金封鎖」 

 

昭和 19 年 当時の渋沢蔵相主導の元 

何の前触れもなく、いきなり施工された政府政策 

 

ある日を境に、銀行や証券の自分の預貯金や資産を、一切、下ろせなくなるという事態 

政府としての意向は、表向き「戦後の復興による急激なインフラを解消する為」とされて

いたが、実の処、当時の GDP と国債率(借金)の問題を解決する為に 

国民に対して新規の税金「財産税」を施工するにあたって 

適正な税率を幾らにするのか?を検討する上で、国民個人資産を正確に把握する必要があり 

その為の預金封鎖であったと 

結果、10 万円以上の資産を持っている国民に対して、90％以上の財産税を施行 

 

もう実質、国民の財産、強制没収ですよね 

この事実が、今になって、NHK で放送されましたね 

 

考えさせらたのは、この報道が何故今、報道されたのか??  でした。 

 

そういった観点から色々考えると、今回の PROJECT の話は、妙にピンっと来る 

 

また難しい事は抜きにしても、ただ単純に「面白そうだなぁ…」と。 

 

そして、ガチ勉より、Part①～順次、メールが届く度に 

「うんうん…(*´･д｀)-д-)))…」と思いながら、日々、悩む 

(悩むというよりは、考え込む…) 

 

何を悩んでいたか??? 

 

当然、海外銀行口座の必要性は強く感じていた 

しかし、それしあくまでも将来的に…であったに過ぎない 

 

恐らく数か月前であれば、即決で「参加しよう」だったと思うが 

この時ばかりはそうもいかない 

 

これは、あくまでもプライベートな事ではあるが… 

 



 

時を同じくして、家庭の処々の事情で、実家の経営している会社や家庭で 

色々とヘビーな問題が起きる 

 

会社の顧問税理士や会計士，弁護士を踏まえ、事はどんどん大きくなっていく 

この事に関して、私が FX で築いた数千万円のお金もほぼ消える 

私の預貯金は数百万円まで目減りしていた 

 

つまり、資産を守るといった意味でも、守るべき資産が今は無い 

数百万程度の預貯金の為に、HSBC の口座開設が果たして必要なのか? 

 

ファンドについても同様 

いずれガチ勉の Section で出てくる話なんだろうなぁ～ 

とは思っていたが、まだやっと Section0_キックオフセミナーが終わろうかという段階で 

まだまだ先の話と思っていて、全く想像だにしておらず、考えた事もなかったからだ 

 

全く話に思考回路が追い付いていない。 

 

ガチ勉サイトに 

「ピンときた時は動く時です 

 来ないのは動く時ではありません」とも書かれていても 

正直、自分がどちらなのか? 全く分からない 

 

松永さんや丸本さんに、相談しようかとも考えたが 

誰に相談しようが「最後に決めるのは自分」と思っていたので、それも結局しなかった。 

 

正直な話、FX も全く手に付かず(今はしない方がいいなと自粛していた) 

会社の仕事も、ガチ勉の勉強も全く手に付かない 

 

考えているとは言ったものの 

適正に判断できているのかどうかも怪しかった 

 

それでも数日、考えて考えた挙句 

出した結論が「無駄になってもいいからまずは動こう」でした 

 

HSBC 口座も、今の自分に対して必要かどうかは、正直、分からない 

 



 

だけど、無くなったお金はまた稼げばいい 

しかし、後になって、必要だと感じた時に、手遅れだともう何も出来なくなる 

そうした時にきっと後悔するだろうと感じたからだ 

 

また、ファンドに関しても同様だった 

そもそも将来的にファンドはしたいと考えていて、事前のガチ勉説明動画でも 

＄500 から参入できそうだと分かっていた為、FX を再開していなくとも 

それだけであれば通常のサラリーだけでも何とかなる 

 

また FX でも何でも同じ事だと思うが 

結局の処、最後は人との人間関係，信頼関係が物を言ってくる 

 

Internet で色々と検索するも、ありとあらゆる情報が出てきて 

何が本当なの??的な状態だったので、今回、IFA の方とも直接お会いできるという事もあり 

その方達とお話ができるだけでも十二分に価値はあるだろうとも考えた 

 

不安しかなかったが、最後は結局の所… 

「動けば、何かが変わる…かもしれない… 

出来る事が何か出てくる…かもしれない… 

だけど、動かなければ何も変わらない。生まれない 

何か一つでも出来る事があるのであれば動こう」でした 

 

しかし、これは今回の香港行に限らない話だと思う 

 

FX の話でもそうだ 

最初は皆、何も分からず、不安で… 

でも、将来に夢や目標を持って始めた筈だ。それと何ら、変わらない 

 

 

 

思い立ったが、早速「参加表明」 

 

 

  



 

後日、更に詳しい説明などの動画が配信される 

(ファンドや準備すべき物に関して) 

 

・集合は現地集合 

  それこそ、20 年前ではちょくちょく一人で海外へは行っていたが 

  それでも誰かと一度は行った経験がある国へ、後日、一人で行く程度 

  行った事もない国へ一人で??? 

    というか、そもそも海外旅行って、どうやって行くんだっけ? ヽ( ￣д￣;)ノ 

  からのスタート 

 

・まずパスポート 

 当然と言えば、当然すぎるのだが… 

 家の荷物を探す…あれ、無い…(;^ω^) 

 

・国際運転免許証 

 いや、そもそも俺、運転免許証持ってねーし。。。…(;^ω^)(;^ω^) 

 (10 年近く前に友人が ICU へ入った病院へ急行中 

スピード違反 90 キロオーバーで一発取消喰らったままで失効したまま) 

 

・クレジットカード 

いや、そもそも俺、クレジットカード持ってねーし。。。…(;^ω^)(;^ω^)(;^ω^) 

これも 10 年近く前に、当時持っていたクレジットカードは全て破棄していて 

以来、全て現金一括派なので必要性も感じなく作っていなかった 

 

あれ…俺、何もないぞ…やべぇぇ…(;^ω^) 

 

トドメは、「提出期限 5/10 です(約 10 日後)」 

 

いやいや、まてまて…間に合うわけねーって…Σ(ﾟДﾟ) 

しかも、GW 丸被りじゃん…Σ(ﾟДﾟ) 

公共機関やってねーよ…Σ(ﾟДﾟ) 

 

 

っても、参加表明しちやったし… 

まぁ、やるしかねー(;^ω^) 

 



 

丸本さんに期限までには提出できない趣旨のメールを送信し 

すぐさま、動き出す 

 

まずは住民票のあるパスポートセンターにて再発行申請 

「5 月中旬位ですね～」と言われ、少しホッとする 

まぁ、何とかなるか…(^^♪ 

 

次にクレジットカード申し込み 

 

発行までに一か月以上掛かるとの事で間に合うか微妙(;´･ω･) 

 

発行が間にあうかどうかもだが… 

家の事情が事情なだけに、審査が通るか分からない 

(私自体は綺麗なもんなんだが、はっきりとは分からない) 

 

まぁ、最悪、楽天銀行の Visa デビットあるし 

ファンドによっては HSBC からの引き落としも可能という事だったので 

何とかなるだろう…(^-^; 

 

楽天の Visa デビット、最近使ってねーな…と思いつつ 

適当にショッピングで使ってみると、受付されない… 

 

あれ…(;^ω^) なんか嫌な予感……(;^ω^) 

 

楽天銀行カスタマーサポートに電話してみる 

「お客様の年会費が落とせなかったので…なにたらかんたら…」 

 

楽天の Visa デビットは、Visa カード番号が必要な時にしか使用していなかったので 

年会費が引き落としされず、有効性が無くなっていたのだ… 

 

それならそれで電話なり、Mail なりしてこいやっ(; ･`д･´)と思いつつ 

メインバンクの三菱東京 UFJ 銀行で作り直す 

 

「発行まで一週間程掛かります」 

 

OK(^^)/ OK(^^)/ 



 

次に住所証明書 

 

なんせ一回は免許を持っていた身だ 

運転技術もそれなりに上手い方だと自負していたので、すぐ取れるだろう 

 

「よし…今から運転免許取りにいくか…」と思いつつ、会社へ報告 

 

私 「運転免許、取りに行っていいですか?」 

会社「勝手に行ったらええやん(・。・)」 

私 「いや…10 日で取りたいんで、免許合宿いきたんで 

二週間有給取らせて下さい」 

会社「……アホかぁ…( #` ￢´#) …」 

 

まぁ、そうですよね 

一応、それなりのポジションで仕事やらしてもらっているので…(^-^; 

 

仕方ない。。。住民票の英文翻訳サービス会社を調べる 

 

おっ…意外と沢山ある… 

しかも当日中には翻訳して帰ってきそう。料金も 5000 円程度 

 

で、どこにするかなぁ～と調べていると 

海外銀行口座開設には「住民票アポスティーユ取得必須」と書かれている HP を発見 

 

あれ…(^-^; 

丸本さん、そんな事言ってなかったよなぁ…と思いつつ、暫く、ネットを徘徊 

 

関連性がある事なんでしょうが、結構、出てくるんです 

「HSBC 口座開設難しい…」とか… 

「銀行預貯金の英訳証明書も必要」とか… 

「英文の名刺(BusinessCard)も必要」とか… 

 

しかも、住民票アポスティーユ取得だけでも、更に２万近くの費用が必要 

 

おいおい…どんだけ書類、英文で作らなあかんねん(^-^;…と思いつつ 

まぁ冷静に考えれば頷けます 



 

翻訳会社が、住民票を正しく翻訳したという翻訳証明書を付けたとしても 

そもそも香港からすると、その翻訳会社が信頼できる会社かどうかなんて分からない 

 

必要性があるかどうか分からないが 

念には念を入れて作っておこうという事で 

マン島，香港，シンガポール，ケイマン諸島…他多数で実績あるとの会社へ依頼する 

 

「一週間もあればお届けできます」との事だったのでホッとする 

OK(^^)/ OK(^^)/ 

 

丸本さんから、5/15 位までは待てます、との香港行メンバーへ 

一斉配信ありましたので、ギリ間に合いそうだと思っていた矢先… 

 

 

弁護士より、「新戸籍を作って下さい」との事 

 

 

はぁ????(; ･`д･´) 

 

いやいや…クレジットカードや、Visa デビットに関しては問題ないにしても 

本籍変わったら、パスポート，住民票はあかんやん… 

ってか、どちらも申請済なんですけど…(; ･`д･´) 

 

この時、5/4。GW の真っ只中 

 

もう郵送でしてたら間に合わないと思い、旧戸籍のある広島へ 

戸籍謄本を取りに新幹線に飛び乗る 

 

弾丸スケジュールで大阪へ戻り、新たに本籍を置く区役所で申請 

 

当然、新戸籍が上がると、パスポートも住民票翻訳も、やり直しなので 

いつ頃、新戸籍が出来るか確認すると、5/12 ですと… 

 

もう絶句…ヾ(;◎_◎)ノ  

 

5/15 も絶対間に合わねえ… 



 

丸本さんに再度、状況報告だけしておく 

 

新戸籍が出来上がり、再度、パスポート再発行&新住民票のアポスティーユ再取得 

費用も時間も全て二度手間 

 

そうして、なんだかんだでやっと全て揃ったのが、5/26 

 

なんと…香港へ行く二週間前 

まさか、俺、キャンセル扱いになってないよなぁ…と不安で待っていると 

丸本さんより、銀行口座開設 サポート有対象者向けの英会話資料が届く 

 

(´▽｀) ホッ 

 

早速、聞いてみる 

Cureency や Deposit… 

FX をやっている方であれば、馴染みがある言葉が多い 

特に難しい単語は無いし、何とかなりそうだ… 

 

まぁ過去の一人旅でも、コミュニケーション取るのは 

殆どノリ的な所もあるし、何とかなるだろう… 

 

ただ英会話は殆ど、スピードに対しての「馴れ」の要素が多いと思っていたので 

ガチ勉サイトに上がっていた、英会話動画を Iphone で録音し 

通勤中や家にいる間は、ひたすら耳に流し込む 

聞くというより、耳に馴らしてたといった感じ 

 

そうすると、数日でも経つと、耳に入ってくる言葉がはっきりと聞こえだすから 

不思議なものである 

 

そして、日が経ち、いよいよ香港へ 

 

 

 

 

 

 



 

朝、6 時半 

関西国際空港へ到着 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もうここまで来ると、ワクワク感しかない 

最初にあれだけ悩んでいた事など、どこへやら… 

 

香港行の便は、「Cathay Pacific Airways」 

当然、CA さんも英語だらけ 

 

いいね，いいね 

ANA より、こちらを選んで正解だった 

飛行機の中で、CA さん相手に英会話の練習できる訳ですから(^^) 

 

 

 

座席の前にあるモニターで、不必要に「Call Attendant」を押しまくる 

「Please me Blacket」 

「please lend me a pen」 

英会話が出来る方からしてみると、馬鹿らしいと思えるかもしれないが 

持論「どれだけ馴れるか」なので、ひたすらコミュニケーションを試みる 

 

何となく会話が成り立ってるし、まぁこれなら口座開設も何とかなりそうだ… 

 

 

 

 



 

いざ香港、到着 

 

空港に着くなり、いきなり最初に目に飛び込んできたのが、HSBC の看板 

 

荷物を受け取りに待っていると… 

ドンｯｯｯドンｯｯｯと音が聞こえてくる 

(^・ω・^)…..ン?と思ってよく見ると、クルクル回っている荷物の上に 

飛行機内から運ばれてきたであろう、上段のベルトコンベアから荷物が落ちてきている 

 

絶句…(; ･`д･´) これ、日本ではまず考えられない 

(日本国内の空港では丁寧に並べられて出てきますからね…) 

 

「うわぁ…雑な国やなぁ…多分、イケイケな感じの国なんだろうなぁ…」と 

 

早速、予約している Hotel まで Checkin しに行こうと思うも 

どうやって行けばいいのか、よく分からない 

まずは九龍駅まで行かないとね… 

空港 

Hotel

 

く 



 

AirportExpree で行くのが最も簡単ぽいが料金少々高め 

 

香港と言えば、2 階立てバス 

料金も安目だし、これで行ってみるか…迷子になっても何とかなるだろう…と 

それらしき看板を見つけ、テクテクと歩き出す 

 

しかし、行き着いた先は、タクシーばかり 

あれ…(; ･`д･´) 

 

また空港まで戻り、案内板を再度よく見てみる〔Terminal2〕と書いてある 

そりゃ違うわ…(;^ω^) (※結構、適当) 

 

また、それらしき物を見つける。あっ…こっちか…o(゜―゜o)。。。。3 

確かにバスが並んでいるが… 

全く分からない。。。俺の行きたい所が書いていない…(;´Д`A ``` 

 

何度も往復しながら、結局の所 

AirportExpree で九龍駅まで到着 

 

 

 

 

 

 



 

さて、ここからまた問題… 

九龍駅から、ホテル近くの地下鉄まで乗換線がない…(上図 路線図参照) 

 

どうやって行くんだよ…これ… 

暫く、九龍駅内のショッピングモールを 

ウロウロしていると 

各主要ホテルへの無料シャトルバスが出ていた 

 

ラッキー(^^♪ 

 

片言の英語で、ホテル名を告げバスに乗る 

不安なので地図アプリで現在地を確認しつつ、乗っているも降りる処が全く分からない 

横に座っていた方に聞くと、ドイツ人っぽい方で英語もほぼ通じない 

 

そうこうしていると、また九龍駅までもどってきた 

あれ…(; ･`д･´) 

 

困ったなと思いつつ、もうタクシーで行こうとするも 

タクシーの案内板の方へ歩けど歩けど、タクシー乗り場がどこにもない 

モール内を色んな人に聞きながら、ウロウロする事、約 1 時間 

 

やっとタクシー乗り場へ到着。もうこの時点で結構バテバテである(;´ρ`)  

 

タクシー運転手さんに 

地図アプリを見せながら Hotel 名を伝え、何とか Hotel まで到着。無事 Checkin 

 

 

おっ…意外と綺麗だな… 

丸本さんへ到着のメールを送信 



 

もうそのまま寝てしまいたかったが 

地図アプリで自分が今どこにいるのか?は分かっても距離感が分からない 

 

そもそも香港まで来て、口座開設とファンドだけって勿体無さすぎる 

(それが本来の目的ではあるのだが…) 

 

香港と言えば、多種民族や、金融の街のイメージを持たれている人も多いだろう 

 

色んな人と触れ合って刺激を貰おうと 

明日の待ち合わせ場所や所要時間の確認も 

兼ねて街へ繰り出してみる 

 

自分の感覚では 20 分程度かなと思っていた 

 

歩く… 

 

歩く…… 

 

ひたすら歩く……… 

 

…約 50 分後… 

 

おい…着かねーーーよっ＼(◎o◎)／！ 

 

 

あいにく天気も悪く、背中からは油汗が噴出してくる 

(かなり湿度が高いんだな…) 

 

明日の待ち合わせ場所も確認し、OKOK(≧∇≦)ノ  

 

確か、この辺りに重慶大厦(チョンキンマンション)あった筈だよなぁ…と探してみると… 

 

あったぁ…(≧∇≦)ノ  

 

中に入り、色々な両替商のお店を見て回る 

(日本じゃ絶対見れない光景…) 

待ち合わせ 

Hotel

 

く 



 

 

 

海まで出ると、ガイドブックや TV で見た事のある様な景色が目に入り 

 



 

香港まで来た事をしみじみ感じながらベンチでのんびりしていると 

恐ろしい程の睡魔が襲ってきた 

 

これはやばい…(;^ω^)と、また 1 時間かけ歩きながら、Hotel まで到着 

ここまで来てやっと気付く 

 

地下鉄あるじゅねーか…(; ･`д･´) まぁ自分が悪いんですけどね… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

…しかも…俺が歩いた距離…4.5HKD(約 72 円と激安) 

 

数時間、仮眠するとすっきりし、シャワーを浴びた後 

半ズボン&T シャツのラフな格好で、夜街へ繰り出す 

 

丁度、ホテルから歩いて僅かの場所に 

「男人街」「女人街」があり、露天商や 

屋台などが入り交ざっている 

中には、ブランド偽物や大人のおもちゃが 

妖艶な光を放ち、ウィンウィンと動きながら 

堂々と売られている 

……もう、何でもありだな…(; ･`д･´) 



 

しかし、この雰囲気は嫌いではない 

人も観察していると、様々な人種や言葉や文化が混ざり合っていて 

そこに感じる、楽しさと刺激が非常に心地いい 

 

時間もそこそこに 

明日の口座開設とファンドの話に、不安と楽しみを感じつつ就寝 

 

待ち合わせとなるカオルーン Hotel で、丸本さんをはじめガチ勉メンバーと合流 

IFA の方達とも合流し、早速、HSBC へ 

 

ほぇぇぇぇ…HSBC すげぇぇぇぇ…(; ･`д･´) 

 

その規模と、異様な雰囲気に圧倒 

 

 

 

ド━━━(゜ロ゜;)━━ン!! 



 

IFA の方達から色々と注意事項を聞きつつ 

順番を待っていると１人ずつ、ブースへ吸い込まれていく… 

 

サポートの方達より、英会話での練習もあったりしつつ… 

 

「あれ…何言ってるか、よく分かんねぇ…(;^ω^)」 

 

先に、口座開設出来た方は 

嬉しそうに戻ってこられて… 

もう、「羨ましい…」でしかない 

 

待てば待つほど不安になる… 

 

うぅぅ…俺、ほんまに大丈夫か??? 

 

次から次へ、順に呼ばれ、あれ…俺、ほぼ最後(;￣Д￣ 

 

さて、いざブースに入っていき、女性行員の英語を聞くと 

「……意外とはっきり聞き取れる…(○’ω’○)」 

 

色々な Q&A と会話しながら進めていくと女性行員が黙々とパソコン入力し始めた 

 

あれ…もう会話終わりなのか???(￣д￣) 

むしろ少し物足りないくらいだったので、少し拍子抜けし 

ここで緊張がほぼ完全になくなり、もう既に、まったりモード( ゜ ρ ゜ ) 

 

さて、先述した様に、メンバーの殆どの方は、国際免許証でやられたと思うが 

私の場合、現住所証明が住民票アボスティーユである 

 

途中から入ってこられた男性行員の方が 

「No Driver Licence???」と詰め寄ってた 

 

「Ya~  No Driver Licence 

 And ，My  ID  Apostille (だから無いって言ってるじゃねーか(゜ロ゜;) 」 

 

 



 

男性行員が、すぐにその書類を持って、別室へ移動されたまま 

暫く戻って来られない… 

あれ…あの書類じゃダメなのか?? (;￣Д￣と 

不安気に待っていると、サポートの方がブースに入ってこられ… 

 

「一部サイン漏れがあるから正式書類としては認められないが 

事前に確認していたので、今回は特例として口座開設します 

帰国後、すぐに翻訳者サインを貰い、再提出して下さい」との事 

 

恐らく、だいぶ交渉して頂いたのだろう 

(サポートの方が心強いと感じたのと同時に感謝) 

 

HSBC 行員の方が二人戻ってこられ 

私 「Sorry…(;´Д`A ```」 

行員「OKOK  NoProblem(^^)/」と、めっちゃご機嫌 

 

ここから男性行員、すっげえ喋り出す… 

 

待て待て…(゜゜;) 

俺、もう英会話終わったと思ってたから、もう気緩んでんだよ(@_@) 

 

でも不思議と何言ってるか、分かるんですよね～ 

 

で、Card を受け取り、入金に行こうと、行員同行の上、 

窓口まで歩いてると、何やらまた聞いてきた 

 

Where と favorite と hongkong だけ聞き取れる 

 

ン??香港で好きな所、聞いてんのかな(○’ω’○)ん?と思ったが 

完全に気を抜いていたので「Once More Again」と聞くとやっぱりそれっぽい 

 

昨日、男人街まで行って面白かったので 

「男人街(Temple Street)」と答えると、男性行員 大爆笑ヽ(;´Д｀)ノ 

 

FirstTime??と聞こえたので、「Ya～」と答えると、また更に爆笑ヽ(;´Д｀)ノ 

 



 

初めての香港で、男人街が好きなのが、変なのかどうかは別として… 

 

海外の一流の方達とのコミュニケーションは 

やはり楽しく、また心地いい刺激があります 

 

結果、無事、全員が口座開設を完了 

 

メンバーの皆さんも、HSBC を後にしたバスの中では 

嬉しそうだったのが印象的でしたね 

 

さて、次はいよいよ IFA 事務所でのファンド説明 

 

事前にある程度の情報は頂いていたので、ファンドの説明というよりは 

日本国内で Internet で羅列されているような情報について 

何が正しい情報なのか?をメインに色々と確認 

 

明確に説明頂いた事で、疑念も吹っ切れ、契約へ 

 

この事で、逆に Internet を始め、各メディアで発信されている情報が 

どれだけいい加減な物かという事を痛感したと同時に 

だからこそ自分で考え行動する事の大切さも痛感 

 

結果、20 時近くまで親身に色々と説明や相談もさせて頂き 

IFA 事務所から香港市内へ 

(IFA の方、大変お疲れ様でしたの一言に尽きます…(*- -)(*_ _)) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

メンバー全員で打ち上げも兼ねつつ、屋台へ 

今回の香港渡航メンバーは正直、殆ど知らない方達ばかりでしたが 

FX の話だけでなく、多分野に渡り、色々な話が出来、非常に楽しい一時でした 

 

今回の香港渡航は、色々な意味で自分にとって、非常に有意義な企画でした 

しかし、今回の企画はあくまでも Start 地点に立っただけだと考えています 

FX で言えば、口座を開いただけに過ぎないでしょう 

 

これから自分が、何処を目指し、何を考え、どういった Action をしていくのか? 

さぁ、これからが本番です 

ガチ勉の皆さんと共に、楽しみながら頑張っていきましょう 

 

最後に、企画して頂いた丸本さん始め、IFA の方達へ感謝申し上げます(*- -)(*_ _) 

ガチ勉メンバー 

中野さん 


